

《どうでもいい話、その 582》

どうでもよくない皆様へ

こんにちは！

最近、コロナ感染予防のためどこに行っても建物とか部屋の入り口に消毒液があります。消毒液の種類も、水状、ゼリー状などがありますが、ゼリー状のはベタベタしてしばらく乾かずにいやです。先日、スーパーの入り口にゼリー状消毒液があり、手に液をかけて店に入った私の後に幼児が二人、男の子は手に液を付けたのはよいのですが、手についた液を顔に、女の子は髪の毛に塗り、そのうえ舐めて、お母さんに怒られていました。その様子を見て 笑独液になりました。また、液の出し方も、手押し式、足踏み式、手感知式があり、やはり足踏み式か感知式の方が清潔でよいです。手押し式消毒液を手にかける際も、若くて美人の次ならよいのですが、みすぼらしくて汚い老人の次はパスです。また、体温計もそこら中にあり、画面に顔を近づけると測れるものもあります。ただこの機械もいい加減で、私の平温は36度前後なのですが、計器によって35度～37度くらい変化します。それも同じ計器ですぐに2回測っても1度くらい違う時があります。いい加減な替温計、怠温計です。

岩波より

*手前みそですが、昨日の神戸新聞投稿欄に私の書いた投稿文が掲載されましたので、添付ファイルにてお送りします

先生の指導の熱心さに感心

岩波 義孝 77歳 夫し指導しています。

(無職 神戸市垂水区)

休み時間は宿題のチェック、次の授業の準備など、

中学校で2年間、授業支援のボランティア活動を行っており、先生方の働く姿を拝見し、その熱心さには感心します。

授業はわれわれが小中学校で受けた「押しつけ」とは異なり、児童や生徒たちに「考えさせ、発言させ、行動させる」を各先生が工

夫し指導しています。休み時間は宿題のチェック、次の授業の準備など、休む時間もなく働いています。児童、生徒へのしつけも徹底してクラス全体の統制がとれています。たまに小学生低学年児童が教室内でざわつくと「おい、こちらではなく、先生は不動で黙り、騒いでいる児童たちを見つめます。すると静かになります。

ニュース怪説

◆略称争い

民主的に決められませんか

立憲民主党・国民
民主党殿 — 有権者
(きんとと)

先生方の意気込みがひしひしと感じられ、保護者もまごころを持って接すれば将来優れた人間が多く育つことでしょう。

■投稿のきまり 「発言」は